

Ja, ist denn schon Karneval

Blau-Weiß Fischenich: Benefizkonzert im Feierabendhaus - Volles Haus und tolle Stimmung



Knapsack (kda). Zu Gunsten der privaten Initiative „Pänz vun Kölle“, der Bürgerstiftung Hürth und der Jugendarbeit der Fischenicher Blau-Weißen hatte die KG Blau-Weiß Fischenich zum Benefizkonzert geladen. Das Feierabendhaus schien aus allen Nähten zu platzen, als hätte sich ganz Fischenich ein Ticket für die karnevalistische Veranstaltung gesichert. Kein geringerer als Wicky Junggeburch führte durch den Abend, den das Blasorchester unter der Leitung

Gerd Außems fantastisch gestaltet hatte. Zu Beginn ertönte die Solotrompete von der Empore, spielte „Ich möch ze Fooß noh Kölle jonn“. Wenige Augenblicke später schon war das Publikum gefangen und aus vielen hundert Kehlen donnerte der „treue Husar“. Potpourris durch die gute alte Karnevalszeit mit Evergreens wie „D'r Kayjass“ oder „Heidewitzka“ begeisterten die Musik- und Karnevalsfreunde ebenso wie das große Paveier-Medley oder das „Tommy-Engel-

Medley“. Da waren nicht nur Fööss-Lieder, sondern auch Hits aus seiner Zeit bei LSE untergebracht. Natürlich durften auch Tanzgruppen nicht fehlen. Das Kindertanzcorps aus den eigenen Reihen (Foto) sowie die Höppemötzjer der kölschen Narrengilde regten das begeisterte Publikum zu anhaltendem Applaus an, der an diesem Abend großzügig verteilt wurde. Wenn der Applaus das Brot des Künstlers ist, war im Feierabendhaus diesmal niemand auf Diät! Bravo!